

## LA NUIT OÙ J'AI FAILLI MOURIR

*Prendre la parole pour celles qui n'ont pas survécu*

Une série balado troublante qui donne la parole à des femmes qu'on entend trop peu : des victimes de tentatives de féminicide.



### [POUR ENTENDRE LA BANDE-ANNONCE](#) [POUR ENTENDRE LES DEUX PREMIERS ÉPISODES](#)

*C'est aujourd'hui que sont déposés dans l'espace Paul Arcand les deux premiers épisodes de la série balado de Bénédicte Lebel.*

Montréal, le 25 novembre 2024 - **Cogeco Média** et **l'espace Paul Arcand** sont fiers d'annoncer la sortie de la série balado **La nuit où j'ai failli mourir**, dans laquelle la journaliste **Bénédicte Lebel** donne la parole à des femmes qui ont survécu à une tentative de féminicide. Les deux premiers épisodes sont disponibles dans l'espace Paul Arcand dès aujourd'hui alors que s'amorcent les [12 jours d'action contre la violence faite aux femmes](#).

Dans ce poignant balado, quatre femmes acceptent de se livrer sans filtre à la journaliste et témoignent de cette journée où elles ont failli mourir et de son impact dévastateur dans leur vie et celle de leur famille. Leur objectif : que leurs voix résonnent pour sensibiliser et éviter que d'autres femmes perdent la vie aux mains de leur conjoint ou ex-conjoint.

**Sabrina**, survivante qui témoigne dans le premier épisode, raconte comment elle a été poignardée par son amour de jeunesse et conjoint, un soir d'octobre 2021. Comme il est le père de ses enfants, elle sera toujours liée à lui. Sabrina livre un témoignage troublant sur les différentes formes que peuvent prendre la violence conjugale. Déterminée à reprendre sa vie en main, elle fait tout pour y arriver, pour son bien et celui de ses filles.

Dans le deuxième épisode, **Gabrielle** raconte comment son conjoint jaloux et impulsif a tenté de la tuer sous les yeux tétanisés de ses deux jeunes enfants. Son fils de 7 ans a tout fait pour lui sauver la vie et la famille tente aujourd'hui de se reconstruire et d'apprendre à vivre avec les traumatismes liés à cette tentative de féminicide.

Les troisième et quatrième épisodes donnent la parole à **Anita**, une maman de quatre enfants aspergée d'acide par son mari et **Maryse**, une femme courageuse qui réapprend à faire confiance dix ans après avoir frôlé la mort. Dans le cinquième épisode, qui sera en ligne le 16 décembre, on tente de trouver des pistes de solution pour prévenir les féminicides en identifiant par exemple les signes de contrôle coercitif, et en discutant de la manière de quitter un conjoint violent. La discussion prendra une forme de table ronde avec différentes intervenantes qui œuvrent pour lutter contre la violence conjugale.

Les deux premiers témoignages de *La nuit où j'ai failli mourir* sont disponibles dans **l'espace Paul Arcand du 985fm.ca** (<https://www.985fm.ca/balados/659618/la-nuit-ou-j-ai-failli-mourir>). Les trois autres épisodes seront déposés sur la plateforme jusqu'au 16 décembre à raison d'un par semaine.

**Idée originale, scénarisation et animation** : Bénédicte Lebel

**Réalisation et montage** : Sébastien Lapierre

**Productrice au contenu** : Jessyka Dumulong

*À propos de Bénédicte Lebel*



*Bénédicte Lebel est journaliste depuis 2010. Au fil des ans, elle couvre l'actualité générale à TVA, LCN et Noovo Info. C'est en 2021 qu'elle se joint à l'équipe de Paul Arcand au 98,5 FM à titre de chroniqueuse aux affaires judiciaires et policières, un poste qu'elle occupe toujours à l'émission Lagacé le matin. Bénédicte se distingue par son approche humaine, sa rigueur et son empathie lorsqu'elle traite de sujets complexes et sensibles.*

-30-

---

**Demandes d'entrevues et liens d'écoute :**

Roy & Turner Communications | Natalie Dion, [ndion@roy-turner.com](mailto:ndion@roy-turner.com)